

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan analisis yang sudah peneliti lakukan pada bab iv, maka dapat ditarik kesimpulan tentang nilai-nilai pendidikan akhlak dalam buku “Syair Madihin Kocak” John Tralala sebagai berikut:

1. Nilai-nilai pendidikan akhlak pada buku ”Syair Madihin Kocak” yang dikarang oleh John Tralala sebagai sumber primer dalam penelitian ini, peneliti mengklasifikasikan nilai-nilai akhlak: 1) akhlak kepada Allah Swt, 2) akhlak kepada Rasulullah saw, 3) akhlak pribadi, 4) akhlak berkeluarga, 5) akhlak bermasyarakat, 6) akhlak bernegara.
2. Metode John Tralala menyampaikan syair-syair yang mengandung nilai-nilai pendidikan akhlak sangat menarik dan mengandung humor yang tinggi. Syair-syair yang diungkapkan oleh John Tralala yaitu melalui 1) Cerita lucu, 2) Cerita Nasehat, 3) Cerita Motivasi. Lirik yang diungkapkan oleh John Tralala yang mengandung nilai-nilai akhlak sangat banyak, lirik yang tersirat nilai-nilai pendidikan akhlak salah satunya: 1) Akhlak kepada Allah Swt, (*Lamun handak sugih, ada tiga nang harus dikerjakannya. Pertama, taat pada Tuhan. Kedua, berbakti pada orang tua, ibu dan bapa. Ketiga, harus menabung sehari dua juta. Cinta pada Tuhan, perintahnya harus kita kerjakan. Cinta*

pada orang tua kita jangan melawan. Cinta pada pekerjaan, kejujuran harus diutamakan. Cinta pada diri, jaga kesehatan). 2) Akhlak kepada Rasulullah saw, (*Menurut riwayat baginda nabi, Nabi Muhammad yang kita cintai, orangnya sabar tidak pernah emosi, walau beliau dihina dicaci maki, menyiarkan islam sangat berat sekali, Mulanya beliau berdakwah secara sembunyi*). 3) Akhlak Pribadi, (*Hidup di dunia kita harus ingat, jangan sombong diri merasa hebat, harus pandai hidup bermasyarakat, kalau mau jadi orang terhormat*). 4) Akhlak Berkeluarga, (*Para pendengar yang aku cinta, sebagai generasi muda penerus bangsa, kalau mau jadi orang berguna tingkah laku harus dijaga, sama orang tua harus menghormatinya, sama yang kecil harus menyayanginya, kalau ada orang yang memusuhi kita, sebaiknya kasih nasehat saja*). 5) Akhlak Bermasyarakat, (*Hidup di dunia kita harus ingat, jangan sombong diri merasa hebat, harus pandai hidup bermasyarakat, Kalau mau jadi orang terhormat, salah dengan kawan cepat meminta maaf, salah dengan Tuhan haruslah bertobat, insyaAllah selamat di dunia dan akhirat*). 6) Akhlak Bernegara, (*Melanggar hukum pemerintah dan hukum agama, kalau kita mencuri ditangkap polisi itu berbahaya, jangan bertengkar malu dengan tetangga sebelah, kalau juga memang ada masalah, ajak kekamar bawalah bermusyawarah,*

memecahkan suatu masalah, pasti masalah yang keras bisa jadi lemah).

Pada penelitian diatas sangat banyak lirik-lirik yang tersirat nilai-nilai pendidikan akhlak, John Tralala sangat pandai mengolah kalimat agar para penikmat kesenian dapat menerima dan memahami apa yang disampaikannya. Peneliti mengkorelasikan lirik-lirik tersebut dengan dalil-dalil yang dimana sebagai sumber dari pendidikan akhlak.

B. Saran

Berdasarkan apa yang sudah peneliti lakukan dalam penelitian ini tentang nilai-nilai pendidikan akhlak dalam buku syair madihin kocak John Tralala, maka peneliti memberikan saran sebagai berikut:

1. Pada penelitian ini, bisa dikatakan penelitian pertama yang dilakukan oleh peneliti, tentunya masih banyak kekurangan untuk dijadikan masukan atau evaluasi untuk penelitian yang selanjutnya.
2. Sangat sedikit literatur tentang kesenian daerah, yang dimana hal tersebut harus kita kembangkan melalui penelitian-penelitian yang bertujuan untuk menambah literatur agar mempermudah penelitian.
3. Tidak banyak para peneliti lain untuk mencoba mengkaji tentang kesenian daerah, yang dimana hal tersebut kita bersama-sama

melestarikan dan mempromosikan budaya daerah sebagai kearifan lokal.

C. Kata Penutup

Segala puji bagi Allah, Tuhan semesta alam yang tak pernah henti-hentinya memberikan nikmat kepada makhluk-makhluknya, termasuk kita sebagai umat manusia yang diberi-Nya akal dan fikiran sehingga kita ditunjuk sebagai khalifah dimuka bumi ini. Shalawat dan salam tak lupa juga kita haturkan kepada Nabi agung baginda Rasulullah saw. Yang telah mengajarkan kepada kita sebaik-baiknya akhlak untuk kita tiru keteladanan beliau. Berkat rahmat Allah peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini dengan lancar dan tepat waktu sesuai yang diharapkan.

Peneliti juga tak lupa berterima kasih kepada semua pihak yang sudah membimbing, mengajarkan dan memberikan dukungan moril maupun materil, sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini, semoga Allah memberikan balasan kepada kalian semua serta mendapat syafaat dari Rasulullah saw. (*Jaza Kunallah Khairan*)

Sangat banyak kekurangan dari peneliti dan memohon maaf sebesar-besarnya, karena ini pengalaman pertama menjalankan prosedur penelitian, tentunya sangat perlu bimbingan dan masukan agar kedepannya lebih baik lagi.

Akhir kata, hanya kepada Allah kita memohon dan meminta pertolongan, semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat yang baik untuk peneliti maupun pembaca pada umumnya.